



Donnerstag, 24. Oktober 2019

Ausgabe 43

Seite 3

## 100 Jahre Bauhaus

Das ist der Titel eines Bildvortrages von **Thomas Berger** zum Bauhaus-Jubiläum am 30. Oktober um 19 Uhr im Plenarsaal des Rathauses: „Urquell des schöpferischen Gestaltens“ (Walter Gropius). Das Bauhaus wieder entdecken anlässlich der 100 Jahre Bauhaus.

Thomas Berger untersucht die Gründungszeit, das Programm und die Wirkungsstätten des Bauhauses. Er informiert über Bauten und Gebrauchsgegenstände, die von Repräsentanten der avantgardistischen Bewegung geschaffen wurden. Dabei spannt der Vortrag einen Bogen von 1919 bis in die Gegenwart.

Innerhalb der aktuellen Ausstellung im Museum Kelkheim stellt Thomas Berger die Reformbewegung vor, deren Impulse bis heute weltweit nachwirken.